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亀山市教育委員会第４回臨時会会議録 
 

１． 日 時  
平成３０年４月１８日（水）   午後５時１５分開会 

   

２．場 所 

  亀山市役所本庁舎３階 理事者控室 

 

３．出席委員 
  教 育 長    服 部   裕 

１番委員   井 上 恭 司 

２番委員   大 萱 宗 靖 

３番委員   宮 村 由 久 

４番委員   太 田 淳 子 

 

４．欠席委員 
なし 

 

５．議事参与者 
教育部長                               草 川 吉 次 

教育総務課長（以下総務課長という。）           原 田 和 伸 

学校教育課長（以下学校課長という。）        西 口 昌 毅 

参事（兼）生涯学習課長（以下参事生課長という。）     亀 山   隆 

図書館長                      井 上 香代子 

教育総務室主査（書記）               西 口 幸 伸 

 

６．会議録署名者指名 

  ３番委員（宮 村 由 久 委員） 

  ４番委員（太 田 淳 子 委員） 
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７．協議事項 
教育長 

 

教育部長 

 

太田委員 

 

 

教育長 

参事生課長 

 

 

大萱委員 

参事生課長 

宮村委員 

 

参事生課長 

 

宮村委員 

参事生課長 

教育長 

 

 

 

参事生課長 

 

教育長 

参事生課長 

教育長 

 

参事生課長 

 

 

教育長 

「亀山市立図書館整備基本計画（案）」について、事務局の説

明を求める。 

 （提案理由説明） 

 （参事生課長詳細説明） 

 教育委員会、亀山市教育委員会と表現にばらつきがある。そこ

を確認いただきたい。各団体の名称は正式名称で記載いただきた

い。 

市議会に報告する際にも６資料の部分は省略するのか。 

目次にもそのように記載しています。全ての委員からの意見が

そろい、決裁のうえで全てのものを掲載できることになります。 

それらの整理が終われば、最終案でお示しできます。 

ページ数が抜けているところが、そうなのか。 

そこにページが加わるということです。 

 資料に概算事業費やスケジュールが入っているが、亀山駅再開

発事業の方では概算事業費が出ているのか。 

 基本設計がおおむね固まった時点で概算事業費を出すことがで

きると考えます。 

 亀山駅再開発事業の基本設計の完了はいつぐらいなのか。 

 現時点では夏頃と聞いています。 

 その基本設計に反映させる必要があるので、この図書館整備基

本計画の策定を進めている次第である。 

 文具を販売するコンビニエンスストアのようなテナントはどう

なるのか。 

 現時点ではテナントを図書館に組み込むことは考えていませ

ん。 

 テナントの募集の主体はどこになるのか。 

 組合です。 

 今日の段階で確認されれば、教育民生委員会協議会に報告する

ことになるが、ニュースレターは添付するのか。 

 ニュースレターにつきましては教育民生委員会協議会に報告す

るものではなく、市議会議員の皆さんに出来上がり次第配布しま

す。 

 それでは、教育民生委員会協議会に提出する現段階での案とし
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井上委員 

 

 

 

参事生課長 

 

井上委員 

 

教育長 

宮村委員 

参事生課長 

 

て承認してもよろしいか。 

 予算面の裏づけ、スタッフの人数があまり明確に記載できてい

ない印象を受ける。 

 展示スペース、案内所などが本来の図書館の機能に影響を与え

ることが気になる。 

 図書館をメディアセンターと呼ぶように変化してきています

が、本来的に情報を発信する機能に変化はありません。 

 歴史博物館との違いが明確ではない。果たして図書館の機能が

充実したと言えるのかどうか。 

今後議論を重ねて検討していくことになる。 

再確認だが、現在の図書館はどうするのか。 

いろんな議論がありますが、現時点では未定です。 

（ほかに意見はなく、協議は終わる。） 
 

８．その他 
参事生課長  「かめやま家庭で楽しい食育レシピ」を配布しました。 

 
 

１０閉会 
     午後６時３０分 

 


